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PODIUMSDISKUSSION

MEHR INFORMATION UNTER WWW.GL-FRANKFURT.DE

ÄNDERUNG VORBEHALTEN 

Ankündigung (in einfacher Sprache)

Am 17. April 2013

Ab 11 Uhr

im Gehörlosen- und Schwerhörigenzentrum Frankfurt

Wir wollen uns über Inklusion in Ausbildung & Beruf unterhalten.

Dazu haben wir interessante Gäste eingeladen.

Folgende Fragen interessieren uns bei der Podiumsdiskussion:

Was kommt nach der Schule? Ausbildung? Studium? 

Welche Möglichkeiten gibt es für schwerhörige und gehörlose Jugendliche?

Was läuft gut?

Wo gibt es Probleme (in der Schule, auf dem Amt, am Arbeitsplatz)? 

Wie kann man diese Probleme in Zukunft verhindern oder verbessern?

Wo kann ich Hilfe oder Beratungsstellen finden?

Jeder kann kommen: Jugendliche, Eltern, Lehrer, andere Interessierte

Jeder darf mitdenken und von eigenen Erfahrungen berichten.

Bitte meldet euch an, damit wir die Podiumsdiskussion besser planen können!

Das Programm gibt es später.

Ich freue mich auf euer Kommen.
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